

Hi. Abend | 24.12.2022

Wie sah sie wohl aus, die Krippe, in der Jesus lag?
War sie aus Holz? Bestimmt!
War sie mit Stroh gefüllt? Bestimmt!
War sie gemütlich? Bestimmt nicht!

Oftmals hat man eine verkitschte Vorstellung
der Geburt Jesu im Kopf.

Die Geburt war damals wie heute
sowohl für die Mutter als auch das Kind
eine gefährliche Angelegenheit.
Steril ging es im Stall wohl auch nicht zu.

Es zeigt für mich in aller Deutlichkeit,
dass Gott in die Einfachheit und Wirklichkeit dieser Welt kam.

Max Altmann